

FRANÇAIS LECTURE

Il existe dans le règne animal des espèces très dangereuses auxquelles il est préférable, au cours d'une vie, de ne jamais être confronté. On pourrait penser à tort que plus un animal est gros, plus le danger qu'il représente l'est également. Mais on se mettrait le doigt dans l'œil ! On n'a qu'à nommer la mouche tsé-tsé pour le prouver. Celle-ci vit en Afrique et est en mesure de transmettre à l'être humain de dangereuses infections, telles que la maladie du sommeil. Prises en charge incorrectement, ces infections peuvent être mortelles. Et comme si ce n'était pas suffisant, la mouche tsé-tsé (qui signifie mouche qui tue le bétail en langue tswana) peut également rendre les troupeaux moins fertiles.

128 mots

Grâce au film « Jaws » sorti en 1975, le jeune réalisateur Steven Spielberg est parvenu à **terroriser** des générations entières de gens au sujet des requins. Celui qui est en vedette dans ce long-métrage est absolument terrifiant. Il ne fait aucune **discrimination** au sujet de ces victimes : hommes, femmes, enfants, adultes, peu importe. Si un nageur a fait le mauvais choix de se retrouver sur son chemin, il lui fait grand plaisir de l'ajouter à son menu du jour. Évidemment, il y aura toujours quelqu'un quelque part pour jouer les héros. Martin Brody, le chef de police de la ville où se déroule les péripéties du grand requin blanc, se chargera pour cette fois d'avoir le dessus sur le mal incarné en le faisant exploser!

126 mots